

La FIFA coupe les fonds à la Conmebol et à la Concacaf



Berne, 2 février, (PL).- La Fédération internationale de Football, FIFA, a annoncé ce mardi la suspension du financement pour la Conmebol, la confédération sud-américaine de football et pour la Concacaf, la confédération du Nord, de l'Amérique centrale et les Caraïbes.

«Nous pouvons confirmer qu'à la lumière des procès en cours dans lesquels sont impliqués des individus liés à la Conmebol et à la Concacaf, la FIFA a suspendu les contributions à ces deux confédérations jusqu'à nouvel ordre» a précisé un porte-parole à Berne.

En effet, les deux confédérations sont au centre du scandale de corruption pour lequel sont inculpés leurs principaux responsables Nicolas Leoz, du Paraguay et Jack Warner, de Trinité et Tobago, parmi une quarantaine d'autres personnes.

Le porte-parole de la FIFA a ajouté que des nouvelles mesures sont en cours d'analyse, mesures qui doivent être adoptées pour renforcer le niveau de sécurité pour que les fonds soient dégelés à l'avenir.

La Concacaf a confirmé qu'elle a laissé de percevoir 10 millions de dollars en provenance de la FIFA. Elle a dit espérer que la question serait résolue d'une manière opportune.

Pour sa part, la Conmebol a fait savoir être au courant de la suspension mais qu'aucune des compétitions prévues ne sera affectée par cette mesure punitive de la FIFA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83131-la-fifa-coupe-les-fonds-a-la-conmebol-et-a-la-concacaf>



Radio Habana Cuba